

2021

No	Perihal	Keterangan
1	<p>Kerja Sama dengan Ikatan Pilot Indonesia</p> <p>a. Tentang: Investigasi Kecelakaan dan Insiden Penerbangan (<i>On Cooperation Related To Aircraft Accidents And Incidents Investigation</i>)</p> <p>b. Ruang Lingkup:</p> <ul style="list-style-type: none">• Peningkatan keselamatan penerbangan• Pelatihan investigasi• Berbagi informasi dan keahlian• Penawaran bantuan dan penggunaan tenaga ahli• Memfasilitasi penyertaan investigator• Memelihara kontak rutin dari masing-masing pihak untuk bertukar pengalaman keterampilan dan pengetahuan teknis	ditandatangani pada tanggal 23 Maret 2021 dengan perwakilan dari Ikatan Pilot Indonesia President Ikatan Pilot Indonesia (Capt. Iwan Setiawan)
2	<p>Kerja Sama dengan Angkasa Pura 2 dan Universitas Sriwijaya</p> <p>a. Tentang: Penelitian dan Pengembangan Penggunaan Aplikasi Teknologi Bandar Udara Dalam Rangka Peningkatan Keselamatan Operasi Penerbangan</p> <p>b. Ruang Lingkup:</p> <ul style="list-style-type: none">• Kegiatan pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat• Pengembangan system manajemen, teknologi informasi dan tukar-menukar data dan/atau informasi• Pengembangan dan peningkatan kompetensi sumber daya manusia• Kegiatan lokakarya, pelatihan, seminar, pameran serta kegiatan ilmiah lainnya• Perbantuan tenaga ahli• Pemanfaatan sarana dan prasarana• Perbantuan pengembangan perguruan tinggi• Program magang mahasiswa• Pemberian beasiswa• Kegiatan lain yang disepakati para pihak	ditandatangani pada tanggal 21 Juni 2021 dengan perwakilan dari Angkasa Pura 2 Direktur Utama (Muhammad Awaluddin) dan Universitas Sriwijaya Rektor (Prof. Dr. Ir. Anis Saggaff, MSCE.)
3	Kerja Sama dengan AirNav Indonesia	ditandatangani pada tanggal 1 Oktober 2020 dengan perwakilan

	<p>a. Tentang: Pemanfaatan Sumber Daya Dalam Rangka Peningkatan Keselamatan Pelayanan Navigasi Penerbangan</p> <p>b. Ruang Lingkup:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tukar-menukar data dan/atau informasi • Investigasi keselamatan • Pemanfaatan sarana dan prasarana • Peningkatan kompetensi sumber daya manusia 	<p>dari Airnav Indonesia Direktur Utama (Mohamad Pramintohadi Sukarno)</p>
4	<p>Kerja Sama dengan Institut Teknologi Sumatera</p> <p>Ruang Lingkup Nota Kesepahaman ini meliputi kerja sama di bidang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat; 2) Pengembangan kapasitas sumber daya manusia; 3) Penggunaan fasilitas bersama yang dimiliki PARA PIHAK; 4) Pertukaran data dan informasi yang disetujui PARA PIHAK; dan 5) Kegiatan lain yang disepakati oleh PARA PIHAK. 	<p>ditandatangani pada tanggal 6 Oktober 2021 dengan Rektor Institut Teknologi Sumatera (Prof. Dr-Ing. Mitra Jamal)</p>
5	<p>Kerja Sama dengan BPPT</p> <p>Penambahan jangka waktu investigasi MV Nur Allya</p>	

2022

No	Perihal	Keterangan
1	Nota Kesepahaman dengan PT. Astra Honda Motor	Telah dilaksanakan penandatanganan di PT AHM Sunter pada hari Jumat tanggal 11 Februari 2022.
2	Nota Kesepahaman dengan Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan (BASARNAS)	Telah dilaksanakan penandatanganan di Gedung BASARNAS pada hari Rabu tanggal 23 Februari 2022.
4	Nota Kesepahaman dengan Institut Teknologi Sepuluh Nopember Surabaya (ITS)	Telah dilaksanakan penandatanganan di Kampus ITS Surabaya pada hari Kamis tanggal 24 Maret 2022.
5	Nota Kesepahaman dengan Akademi Manajemen Yogyakarta (AMAYO)	Telah dilaksanakan penandatanganan di Kampus AMAYO pada hari Kamis tanggal 31 Maret 2022.
6	Nota Kesepahaman dengan Politeknik Transportasi Darat (Poltrada) Bali	Telah dilaksanakan penandatanganan di Kampus

		Poltrada Bali pada hari Kamis tanggal 13 Mei 2022.
7	Perjanjian Kerja Sama dengan Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan (PKTJ) Tegal	Telah dilaksanakan penandatanganan di Hotel Anvaya Bali pada hari Kamis tanggal 14 Mei 2022.
8	Perjanjian Kerja Sama dengan Kereta Cepat Indonesia Cina (KCIC)	Telah dilaksanakan penandatanganan di PT KCIC pada hari Selasa tanggal 5 Juli 2022.
9	Perjanjian Kerja Sama dengan Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ)	Telah dilaksanakan penandatanganan di Aula KNKT pada hari Jumat tanggal 22 Juli 2022.
10	Nota Kesepahaman dengan Indonesia Air Traffic Controllers Association (IATCA)	Telah dilaksanakan penandatanganan di Aryaduta Karawaci Tangerang pada hari Jumat tanggal 29 Juli 2022.
11	Nota Kesepahaman dengan Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB)	Telah dilaksanakan penandatanganan di Balikpapan Sport and Convention Center (BSCC) Dome pada hari Jumat tanggal 14 Oktober 2022.

2023

No	Perihal	Keterangan
1	Nota Kesepahaman dengan Badan Pengawas Tenaga Nuklir (BAPETEN)	Telah dilaksanakan penandatanganan di kantor BAPETEN pada tanggal 4 Mei 2023
2	Nota Kesepahaman dan PKS dengan Institut Teknologi Bandung (ITB)	Telah dilaksanakan penandatanganan di ruang koordinasi KNKT pada tanggal 24 Juli 2023